

*Die Liebe bleibt wenn alles geht,
weil sie das Leben überlebt,
denn sie ist älter als die Zeit,
wenn alles geht, die Liebe bleibt.*

Winterthur, im Juni 2016

Danksagung

Wir sind überwältigt und berührt von der grossen Anteilnahme beim
Hinschied von

Roland Hohl-Suri

03.07.1957–28.05.2016

Tröstende Worte, stille Umarmungen und die vielen Zeichen der
Verbundenheit geben uns Kraft und Zuversicht.

Ein besonderer Dank geht an:

- das Team der Palliativstation des Kantonsspitals Winterthur
- Prof. Dr. Miklos Pless, Chefarzt Onkologie, Kantonsspital Winterthur
- Pfarrer Bruno Wyler für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier sowie an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannte, die Roland auf dem Weg mit seiner Krankheit in irgendeiner Form begleitet und unterstützt haben.

Vielen Dank für den Blumenschmuck am Grab, die vielen persönlichen Briefe und Karten, die Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie die Spenden zugunsten der Krebsliga.

Die Trauerfamilie